



Katholischer Frauenbund Frick

Lebensmittel für in Not geratene Mitmenschen

Während den Wintermonaten lanciert der Katholische Frauenbund von Dezember 2023 bis März 2024 ein Spendenprojekt in der Kath. Kirche Frick.

Es soll Menschen mit bescheidenen finanziellen Mitteln Gelegenheit geben, sich auf unbürokratischem Wege Lebensmittel oder Produkte des täglichen Bedarfs zu holen.

Das Projekt funktioniert auf dem Bringen-Holen-Prinzip. Wir würden uns freuen, wenn sich möglichst viele an der Spendenaktion beteiligen. Legen Sie beim nächsten Kirchenbesuch ein Produkt, welches einer notbedürftigen Person Freude bereiten würde, in das dafür bereitgestellte Regal hinten in der Kirche.

Geeignete, haltbare Lebensmittel sind beispielsweise Teigwaren, Zucker, Mehl, Reis, Beutelsuppen, Konserven, Gewürze, Schokolade. Aber auch Produkte des täglichen Bedarfs wie Duschmittel, Seife, Shampoo, und Zahnpasta sind sehr willkommen.

In einer Zeit, wo Kosten für Miete, Krankenkassen und den täglichen Bedarf steigen, kann mit diesem Projekt bewusst geholfen werden.

Herzlichen Dank für Ihre solidarische Spende.

Kontakt: frauenbund@kath-frick.ch